



会 長 橘 幸市  
 例 会 場 常陽銀行太田支店2F  
 例 会 日 毎週水曜日/12:10~13:10  
 最終例会18:30 レストランばんび  
 会報委員 鹿志村 勇夫・野内太台克・篠原 啓一

(先週例会) 2019年5月15日 NO. 33

(本日例会) 2019年5月22日例会 (通算NO. 2877)

## 本日のプログラム(5月22日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告      ◎ 委員会報告
- ◎ 卓話(石川八千代教育長様)

## ◎ 副会長タイム(小坏副会長)

こんにちは。今日は出席者が少ないようです。ここのところちょっと一段落で、会の方も気持ちが緩んできているような感はありますが、これから篠原新年度に入って行くわけで、もう一度そのところを考えて出席の方をよろしくお願ひします。

## ◎ 幹事報告(石川重信幹事)

- ① 本日18時半より道の駅ひたちおおたで新入会員歓迎会を開催します。
- ② 職業奉仕での功労者表彰の方が決まりました。フローリスト花清さんの従業員の佐藤真紀美様です。6/12に表彰式を行います。
- ③ 創立60周年実行委員会組織図配付
- ④ 2019~2020ロータリー手帳配付
- ⑤ 創立60周年記念事業協力金 5/20口座引き落とし予定。現金の方は鹿志村会計まで。

## ◎ 副幹事報告(草野副幹事)

- ・回覧…東海那珂クラブ会報、市報、茨城新聞広

告、国体ボランティア募集案内

## ◎ 和田会員より

こんにちは。今日5月15日は太田の町の鎮守・産土の神であります若宮八幡宮、稲荷神社の春季例大祭ということで、午前中執り行ってきました。それぞれの神社にはそれぞれのお祭りがありますが、例大祭というのはそこで祀られている大神様の徳を称えて、その徳をいただいて私たちが幸せに暮らせますようにということのお祈りになります。その他にそれぞれの神社には大事なお祭りとして祈年祭(2月)としごいのまつりということで、これは「私たちが1年間汗水たらして仕事に励みますので、どうぞ大神様高く貴いお力を賜って素晴らしい1年になりますように。」ということのお参りになります。そして今は11月23日になりますが、新嘗祭ということで、私たちが1年間仕事に励んで大神様のお力を得て収穫されたお米その他をお供えして、感謝のお祭りをします。若宮八幡宮は大鷲尊・おおささぎのみこと(仁徳天皇)をお祀りしています。全国では稲荷に次いで八幡さんが多いのですが、茨城県では八幡さんが鎮守として祀られているのはたった4社です。水戸光圀が宗教政策をとって、当時105社あった八幡宮を4社にしてしまいました。これは佐竹公が八幡

さんを信仰していましたから、お祭りの時に八幡宮に集まって力を合わせて謀反でもされたら困るという流れなのかと思います。大鷦鷯尊の陵は仁徳天皇陵、今度世界文化遺産ということで登録されることになりました。茨城県2500社の中で大鷦鷯尊を祀っているのは若宮八幡宮ただ1社で、徳を称えるのには素晴らしい大神様をお祀りしているのかなと思います。稲荷は倉稲魂命(うがのみたまのみこと)を祀っており、これはお米を始め食物・諸産業の祖神として信仰されています。

## ◎ 委員会報告

### 親睦友好活動委員会(塩原拓海委員長)

先週のセレモニーで抜けてしまいました大石会員の奥様の誕生祝を今週お届けします。澤島会員のご結婚祝は来月にあらためてお渡しします。

本日6時半から新入会員歓迎会を道の駅のレストランで行います。皆様をお待ちしております。

### ◎ 次年度会長方針発表(篠原次年度会長)

2019~2020年度会長を務める予定です。12日に2820地区で初めてというRLI(ロータリー・リーダーシップ研修)というのを受けてきました。朝9時から夕方5時まで、10名のグループになって50分間ずつ6セッション、ディスカッションリーダーに寝る間もなく指されて、1日中ロータリーについての話をするという研修でした。

会長方針ということでお手元に資料をお配りしましたが、その内容をもう少し噛み砕いて、皆さんにイメージを持っていただこうと思い、パワーポイントでご説明させていただきます。

来年のRI会長マーク・ダニエル・マロー二氏はロータリーの礎はつながりにあるとおっしゃっています。そういった意味で来年のRIテーマは『ロータリーは世界をつなぐ』と唱えられています。それを受けて2820地区の中村ガバナーは『人、学びて更なる奉仕』というスローガンを掲げられました。これらを受けクラブのテーマを『ロータリーを知り、クラブを知り、ROTARYを伝えよう』とさせていただきます。来年1月に創立60周年を迎えますが、現在会員数は37名、そのうちの約半数が入会10年未満の会員になっています。残りの半分の方はほとんどが会長経験者です。どんなスポーツやゲームでもルールや内容が分からないと面白

くないと思います。ちょうど60周年という記念すべき年を迎えますので、クラブの歴史や基本的な理念、考え方を大先輩の方々に聞きながらロータリーを楽しんでいただきたいと思います。楽しむためにも学ぶためにも例会に出席したり、炉辺会議や奉仕事業、親睦会、他クラブへのメイクアップ、地区の研修会等に参加して、ロータリーの知識あるいは理念、ロータリアン同士のつながりを感じ、ロータリーの面白さが新しい皆さんにもきっと伝わって行くのではないかと思います。2016年の規定審議会でクラブの柔軟性のことも出てきて、何が正解なのか分かり辛くなってきています。そういった意味で私を含めて皆で今のロータリー、今までのロータリー、これからのロータリーを語り合っていて考えていきたいと思っています。…

### ◎ ロータリーの友から(小坏広報雑誌副委員長)

- ・縦4P「愛があるなら叱りなさい」井村雅代
- ・縦9P クラブを訪ねて 八戸東RC
- ・37P 編集部あとがき

### ◎ ニコニコボックス(澤島委員長)

#### 共通テーマ

「今日は太田のお祭りです。」10名

#### 自由テーマ

「急用で欠席します。大変申し訳ありません。」橘  
「昨日ヨネビシの蔵にロケ隊が入りました。」高和  
「RLIに出席して来ました。」

本日はよろしく申し上げます。」篠原

「春季例祭無事お勤めできました。」和田

「夫人誕生祝をいただいて。」大石

「遅刻しました。」平根

今週計 23,000円

累計 1,327,500円

### ◎ 出席委員会報告(石川主税委員長)

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
37名	17名(mu-)	2名	48.6%

前週訂正出席率 --.-%(メイクアップ 1名)